



ZAMA LITTLE SENIOR Since 2003



一般財団法人日本リトルシニア中学硬式野球協会
リトルシニア関東連盟南関東支部
座間リトルシニア野球協会



座間リトルシニア

一般財団法人 日本リトルシニア中学硬式野球協会
関東連盟 南関東支部所属

理念 「規律・礼儀・責任・忍耐の精神を養うとともに、
協力・協調・感謝の心を育む」

平成15年に発足した、中学生を対象にした硬式野球チーム。野球を通じて中学生の体力向上、社会交流、協調性、精神面の育成などを目的とし、礼儀正しくチームワークとフェアプレー精神の基本概念を教えています。

学生野球本来の目的を念頭に置き、勉強と学生生活とも両立させた人間力の向上を第一に考えています。

また、この期間に養った「心技体」の能力を次のステップに活かすべく、高校進学の進路相談なども行っています。

練習日

火・水・金：新田宿サブグラウンド・本球場にて練習
土・日・祝：新田宿サブグラウンド・本球場・近隣グラウンドにて練習、練習試合、公式戦など

勉強会（希望参加）

木：18時～20時

座間シニア事務所にて数学と英語中心の学習

費用

- ・入会金 ¥10,000
- ・連盟選手登録料 ¥2,000/年
- ・スポーツ保険 ¥1,450/年(2024年度)
- ・会費 ¥10,000/月
- ・合宿 5月 (¥20,000程度)
7月 (¥20,000程度)
1月 (¥15,000程度)

日程や場所により変更有

在団選手より

諸橋 昂大

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアに入ってよかったと思います。なぜなら週5日練習があって、大好きな野球に集中して打ち込める環境があるからです。週1で勉強会があります。先輩たちは明るく優しくて、すぐにチームになじめることができます。ぜひ座間シニアに入って一緒に野球をしましょう。

井上 紹介

座間フェニックス出身(座間市)



自分は座間シニアに入って正解だったと思います。1つ上の先輩が少ないのでいろいろな体験をさせてもらっています。上の学年の試合に出るときは学年関係なく全力でやって打てた時、活躍できた時が一番座間シニアに入ってよかったと思います。ですが、自分もまだまだなので一緒にレベルを上げましょう。よかつたら座間シニアで一緒に野球をしましょう。

七海 裕飛

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアは挨拶や礼儀などを学べて、練習が出来る環境が整っています。野球の技術も成長できて、人としても成長できます。きつい練習もチームメイトと一緒に越えることが出来ます。ぜひ座間シニアと一緒に野球をしましょう。

塩田 謙悟

成瀬少年野球教室出身(伊勢原市)



座間シニアは周りのチームと比べて練習量が多く、やる気、気持ちがあれば実力を上げることができます。それにみんな楽しみ合宿もあります。合宿では体の成長のため食事トレーニングなどもできます。とくに座間シニアは礼儀などを大切にしています。座間シニアはとびっきり強いわけではありませんが、一人一人がやる気を出し練習に取り組めば強くなりまます。ぜひ入ってください。待ってます。

江幡 泰誠

海老名ホーマーズ出身(海老名市)



座間シニアは、バッティング設備が整っていて、練習量も多く心身と共に野球が上手くなれます。ぜひ僕と一緒に野球をしましょう。

賀澤 奏太

相模が丘ブレイザーズ出身(座間市)



座間シニアは週5で練習日が多くいっぱい練習することができます。その中でも挨拶や礼儀など色々なことが学べます。チームメイトもみんな元気で明るくて毎日練習に行くのが楽しみになります。ぜひ皆さんも座間シニアに来てみてください！

石松 龍生

南林間ファイターズ出身(大和市)



座間シニアは、技術面だけでなく礼儀・挨拶・返事・目配り・気配り・思いやりを大切にしているチームです。練習はきつくて辛い事もありますが、仲間と一緒に頑張って乗り越えられます。今後社会に出て役立つ事もたくさん教えてくれるので、野球を通して自分も成長できます！ぜひ一緒に野球をしましょう。

宇秋 煌汎

座間フェニックス出身(座間市)



野球と勉強を両立し、大人になっても重要な社会の決まりも学ぶ事が出来ます。分からぬ事があったら親切な先輩達に聞いて欲しいです。集団行動によって絆やチームワークが深まるし、監督、コーチが熱心に指導してください。ぜひ、僕たちと一緒に野球をしましょう！

辻 結羽

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアは練習するのに、設備がすごく整っていて練習環境がすごくいいです。座間シニアに入って野球技術や礼儀を学びました。ぜひ体験に来てみてください。

中村 天信

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアは試合が多くたくさんの経験を積むことができます。また、練習設備が良く週5で野球ができる、野球の技術向上にとても良いチームです。さらに、座間シニアは挨拶や礼儀などを大切にしているチームです。ぜひ座間シニアで野球をしましょう。

瀬崎 優太

海老名キャロル出身(海老名市)



僕は座間シニアに入って良かったことが三つあります。一つ目は、監督コーチや先輩方が優しく指導していただけます。二つ目は、文武両道で野球以外でも勉強を教えてくれる日もあります。三つ目は、挨拶返事・礼儀などの社会的マナーを学ぶことも出来ます。「中学野球軟式と硬式どちらにしよう」と迷ってる人は是非体験に来てみてください。

三浦 歩音

新磯パワーズ出身(相模原市)



座間シニアは週5で練習があり、練習ができる環境も整っています。野球だけじゃなく礼儀も学べるので、ぜひ座間シニアに入って一緒に野球をしましょう。

吉田 飛雄馬

座間パワーズ出身(座間市)



座間シニアは練習設備が整っており、週5日という多い練習量で、他のチームより一段階上の野球技術を得ることができます。また野球だけでなく他のチームには見られない挨拶、礼儀など、社会に入って役に立つことが沢山身につきます。OBの方も来てください、経験を元に色々なことを教えて更に技術が上昇します！自分達と一緒に座間シニアで野球をしましょう。

山口 龍人

相模が丘ブレイザーズ出身(座間市)



座間シニアは、挨拶など礼儀がとてもしっかりしているし、座間シニアの人達は、みんなが楽しそうですし、練習もしっかりしていて、上手くなれると思って入りました。一緒に楽しく野球をしましょう。

石井 圭汰

ポインターズ座間出身(座間市)



座間シニアは一緒にいる時間が長いので、仲の良いチームです。また、礼儀や挨拶も教わる事ができこれから高校で続けていく上ですごく成長できると思います。ぜひ座間シニアで一緒に野球をしましょう。

在団選手より

石川 智規

海老名ダックスズ出身(海老名市)



座間シニアは勉強と野球の両立ができます。練習設備も整っていて1日1日の練習が充実しています。野球や勉強を頑張りたい人は是非座間シニアで野球をしましょう！



伊藤 向陽

海老名Jスターズ出身(海老名市)



座間シニアでの3年間で仲間の大切さを知りました。3年間の大会で自分たちの代は全員揃って試合ができたことは少なく、思うようにできなかったこともありました。外野の選手が内野をやったりしてチームの穴をみんなでカバーしてきました。11人という中で全員で毎日のように一緒に練習や試合をしてきた仲間は一生の宝物です。そんな仲間を作り一緒に野球をしてみたいですか？

高田 慎之助

座間ビーバーズ出身(座間市)

座間シニアは週5とほぼ毎日練習があり、バッティングゲージや専用グラウンドなど設備も整っているため日々鍛錬に打ち込めます。また勉強会もあり野球と勉強の両立をすることもできます。是非座間シニアに入り一緒に野球をしましょう！

高橋 葵維

座間フェニックス出身(座間市)



唐澤 恵汰

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアは設備や環境が整っていて練習週5あり練習試合もたくさんあるので成長できると思います。中にはきついことがあるけど仲間と一緒に越えレベルアップできます。また、礼儀作法や人間性を大切にしているので人としても成長できます。是非座間シニアに入団して野球をしましょう。



花房 虎紀

座間フェニックス出身(座間市)



座間シニアでは週5日活動がありその中で仲間、監督、コーチ、スタッフなど色々な人と関わることができ人としての部分でも成長することができます。また野球も設備が整った場所で内容が濃い練習ができます。ぜひ僕たちと一緒に野球をしましょう！



松田 結有

海老名ドルフィンズ出身(海老名市)



座間シニアは、思い切り野球に打ち込める設備があり、野球をするにはとてもいい環境です。その他にも人間性や勉強面などとても多くの事を学べます。是非座間シニアに入って一緒に野球をしましょう！



山田 斗空

蓼川キングヤンガーズ出身(綾瀬市)



座間シニアでは高校野球で活躍することを目標として日々練習しています。平日練習もあり思う存分野球に打ち込めます。座間シニアに入って一緒に野球をしましょう。



中田 蒼輔

海老名ダックスズ出身(海老名市)

座間シニアは週5日野球に打ち込みて、高校野球に向けてしっかりと準備することができます。また礼儀作法を身につけられたり、1年生から多くの試合を経験することもできます。野球が好きな方は是非座間シニアで野球をしましょう！

細谷 匠

座間フェニックス出身(座間市)

座間シニアは平日練習が多く、野球に打ち込むことができるいい環境が整っています。また技術だけではなく、挨拶や礼儀も学ぶ事ができます。是非座間シニアで一緒に野球をしましょう！

山口 龍輝

相模が丘ブレイザーズ出身(座間市)

僕が座間シニアに入った理由は挨拶、雰囲気が良かった事です。実際にあってみると座間シニアは次のステップに繋ぐことができるチームでした。他のチームに比べて練習量も多くキツイですが、それを乗り切ってこの自分が出来上がりります。座間シニアで一緒に野球をしてみませんか？

大柴 楓真

阿久和ファイターズ(瀬谷区)

座間シニアは練習が多くて、野球がいっぱい出来てとても良いチームです。礼儀や挨拶も学べて、成長させてもらえる環境です。是非一緒に野球をしましょう！！

活動風景

合宿

山トレ

親善大会

イベント(BBQ)

初詣・OB会



OB・OGより

西嶋 智菜美

綾瀬少年野球クラブ（綾瀬市）

座間シニア5期生

向上高校ソフトボール部

日立サンディーバ（ソフトボール1部リーグ）2016引退

初めの環境に行くという事は勇気がいりますが、社会に出て必要となることは、何事にも挑戦する勇気があるかどうかです。挑戦してダメだったというのも中学生のうちは問題ありません。私自身、もっと色々なことに挑戦して失敗して学んでおかなければよかったです。

気になっていることや、やってみたいと思ったことはなんでも挑戦してみてください。やって後悔することはあるとしても、経験として残るものなので損をすることはないです。

是非座間シニアでチャレンジしてみませんか？



渡辺 悠大

海老名Jスターズ

座間シニア6期生

法政大学第二高校硬式野球部

法政大学硬式野球部主務



高校野球で通用するような高い技術や戦術を1年生から教えて頂きました。また仲間の大切さや野球はもちろん礼儀、一般常識を学ぶことができ、人として自立することができるの座間シニアだと思います。

加藤 真悟（コーチ）

相模ボンバーズ

座間シニア8期

鹿島学園高等学校硬式野球部

清和大学硬式野球部主務

として野球人として大切な挨拶や返事、礼儀などを厳しく指導して頂きました。座間シニアで良かったと思っているからこそ、この経験を子供達に少しでも伝えていけるよう現在コーチとして指導に当たっています。

いつでも遊びに来てください！一緒に野球やりましょう！

草薙 海斗

座間バイアーズ

座間シニア11期生

東海大学付属甲府高等学校

神奈川工科大学硬式野球部

常石グループ硬式野球部



座間シニアでの3年間で、野球を通じて基礎体力と人間力を磨くことができました。高校・大学・社会人まで野球を続けられている源となり、社会人になった今でも座間シニアでの指導がとても生きおり、座間シニアで良かったと今でも思っています。

阿南 大樹

座間ビーバーズ

座間シニア13期生

立花学園高等学校硬式野球部

青森大学硬式野球部



自分は座間シニアで野球を経験し、技術面での成長はもちろん、野球以外の面で礼儀や私生活の自立も出来るようになりました。座間シニアで学んだ3年間を振り返ると、中学で学べないことを学ぶ事ができたからこそ今の野球人生に繋げることができたと思っています。

今野 悟

希望ヶ丘少年野球団

座間シニア15期

盛岡大学附属高等学校硬式野球部



自分は、高校で甲子園に行きたいという膨大な目標に向かうため、中学の貴重な3年間で多くの野球の練習時間を確保した座間シニアを選んだのが、入部のきっかけです。野球以外の面でも礼儀や返事など、野球を離れた今でも座間シニアで学んだ3年間はすごく大切だと実感しています。

高校でも、このシニアでやってきた3年間は技術面でも精神的な面でも各地方から集まつたシニアやボーラーズの選手よりも上回っていたという自信がありました。

大切なこの貴重な3年間、座間シニアでは是非野球をやりましょう！

倉田 英明

海老名ドルフィンズ

座間シニア8期生

駒澤大学高等学校硬式野球部

日本体育大学硬式野球部

横浜信用金庫軟式野球部



座間シニアの3年間があったからこそ今の自分がいます。技術はもちろん礼儀など大切にすることたくさん学びました。座間シニアにいたからこそたくさんの人と繋がれて本当に入部してよかったと今でもずっと思っています。



松田 栄哉

海老名ホーマーズ

座間シニア11期

平塚学園硬式野球部

城西国際大学硬式野球部



座間シニアの3年間があったからこそ今の自分がいます。技術はもちろん礼儀を大切にすることなどたくさん学びました。座間シニアにいたからこそたくさんの人と繋がれて本当に入部してよかったと今でもずっと思っています。

座間シニアでは、礼儀や人として大切なことを学ぶことができ、他のチームでは経験できない事を所属している3年間で学ぶことが出来ます。

西尾 祐希(コーチ)

明王ブルーシャークス

座間シニア13期

向上高等学校硬式野球部

松蔭大学硬式野球部



座間シニアで学んだ事は高校、大学、社会人になっても必ず役に立つ事ばかりです。私も大学野球を引退しコーチとして座間シニアに携わることができ、とてもありがとうございました。

私が経験したことをどんどん選手に伝えたいと思っています！

是非一緒に野球をやりましょう！

紺野 翔太

座間フェニックス

座間シニア15期

桜美林高校硬式野球部

神奈川工科大学硬式野球部



自分は、座間シニアでの中学野球を通して、技術向上以外にも人として成長できました。卒業した選手は高校で飛躍し、皆、口を揃えて「座間シニアを選んで良かった。」と言っています。この座間シニアに入ったからこそ、得られたものも沢山あり、濃密な時間を過ごせたと実感しています。

座間リトルシニア

平成15年発足の中学校硬式野球クラブチーム
座間市新田宿グランドを本拠地練習場として活動
トイレ、水道、ナイター設備のバッティングゲージ、ブルペン 完備

『目配り』『気配り』『思いやり』

学童野球の皆さんへ

中学には部活動があります。体育会系・文化系とそれぞれの分野にて活動しています。教室の中では培えない部分の教育や放課後の有意義な過ごし方が本来の目的であるはずです。しかし、昨今の学校教育の現場の状況などから、部活動の地域移行が進むなど学校内での部活動自体が縮小傾向になっています。中学生にとって放課後の時間の過ごし方を管理することはまだ難しいのではないでしょうか。

中学高校ともに、部活動は毎日の活動となっています。座間シニアではそれを基準に、平日練習を含めて週5日の活動を行っております。3年後に迎える中学の出口と高校への入口、そこに焦点をあて、次のステージへの準備期間として毎日の貴重な時間を大切に過ごしてもらいます。当然、学校生活や勉強を最優先として、部活動同様、教室以外で培うべき人間力の向上を目的としています。

礼儀

“ひと会った時に気持ち良く挨拶をする”、“ひとの話にしっかりとした返事をする”、これらはできてそうでなかなかできない行動であり、礼儀のなかでも基本中の基本です。

“学校の宿題・提出物をしっかりとやる”、“テストで良い点をとる”、“トイレのスリッパを揃える”、“ご飯を残さず食べる”、など。．．それらも皆礼儀である事を理解してもらいます。

“授業を熱心に行ってもらった先生に対しての礼儀”、“次にトイレを使う人に対しての礼儀”、．．．要は『他人に対する思いやり』が礼儀であり、その積み重ねがいずれ自分自身に実力としてかえってきます。

野球というスポーツもこの『思いやり』こそが自身の成長やチームの勝利に不可欠なスポーツです。1人では1つのアウトも1点の得点も無く、当然勝利もありません。だからこそ野球を通じてこの『思いやり』の気持ちを最優先として育んでいきたいと考えています。

- 『理由』 今なぜ？
- 『目的』 何のために？
- 『目標』 そこを目指して
- 『夢』 夢中になれる

時代は刻々と変化しています。今の子供達が大人になる頃には社会は必ず“今”よりも厳しくなっていくでしょう。“社会に役立つリーダーの形成” “人間力を養う事”が学生野球の最大の課題であると考えています。

座間リトルシニアでは、『目配り』『気配り』『思いやり』をチームの合言葉として活動しています。『他人への思いやり』こそが心技体全ての成長の糧になることでしょう。



専用グラウンド



ブルペン・バッティングゲージ



ティーバッティングスペース



ナイター設備



チーム専用バス



道具車



主な進学先（五十音順）

私立高校（県内）

麻布大付属湍野辺・アレセイア湘南・柏木学園・鎌倉学園・向上・光明相模原
相洋・立花学園・東海大相模・桐光学園・桐蔭学園・藤嶺藤沢・日大藤沢・武相
法政二・平塚学園・横浜・横浜商大・横浜創学館・横浜隼人

私立高校（県外）

岩倉(東京)・浦添商業(沖縄)・桜美林(東京)・学法福島(福島)・鹿島学園(茨城)
國土館(東京)・駒澤(東京)・関根学園(新潟)・帝京第三(山梨)・東海大甲府(山梨)
東京都市大塩尻(長野)・富山高朋(富山)・日大櫻丘(東京)・日本文理(新潟)
花咲徳栄(埼玉)・浜松修学舎(静岡)・文星芸大付属(栃木)・松本第一(長野)
明大八王子(東京)・盛岡大付属(岩手)

県内公立高校





連絡先 : ☎ 090-8871-5771 (瀬戸)
✉ seto@zama-littlesenior.jp
💻 <http://www.zama-littlesenior.jp/>
座間リトルシニアFacebookもご覧ください